

Challenge Change

三小っ子



原町第三小学校だより

ミッション

「チーム三小」で誰一人取り残すことのないすべての子どもにとって安心・安全な学校づくり

No.18 2025.8.27 文責:校長

あいさつによる心の通い合い

児童会運営委員会による「朝のあいさつ運動」が今週行わわれています。運営委員会の児童が元気に登校してくる子供たちにあいさつをしています。

あいさつには、次の効果があると言われています。

- ① お互いの気分が良くなる
- ② 相手の承認欲求を満たす
- ③ 会話のきっかけになる
- ④ 笑顔が増える
- ⑤ 口下手が改善できる などなど



令和6年度に行われた学校評価保護者アンケートにも、「あいさつのできる 思いやりのある子ども」「地域や人々とかかわることができる子ども」の育成を願う声が多くかったです。保護者の願いにより一層近づけていくように各種教育活動をすすめていきたいと考えておりますが、ぜひご家庭でも取り組みをすすめていただけすると幸いです。

夏休みの取り組み 紹介

学校では1年生・2年生は、「夏休みの思い出発表」、3年生以上は「理科の自由研究発表」等が行われています。発表後に質問をして、それぞれの交流をすすめました。

対外的な各種コンクールの出品作品を紹介いたします。とてもステキな作品ですね。

<交通安全ポスターコンクール出品作品>



感染症にご用心

夏休み明けから、子供たちの欠席がちらほら。日本全国でさまざまな感染症が流行しつつあるようです。発熱・倦怠感・せき等の症状がみられる場合は、無理をせずに通院による医師の診察をお願いいたします。

学校の様子については、HPで随時お知らせしております。どうぞご覧ください。